

Namis Traum

Nami x Sanji?/Ruffy?

Von abgemeldet

Prolog

Namis Traum

Prolog

Halli hallo! Ich habe es endlich auch mal geschafft, eine One Piece FF zu schreiben! Aber bitte nicht denken, ich alleine würde sie schreiben! Nein, meine beste Freundin, Mein_Ruffy, schreibt mit. Die meisten von euch kennt sie schon! Sie schreibt ja schon an zwei One Piece FFs! Und ich finde, sie schreibt echt klasse! Aber jetzt genug davon! Wir beide sind auf diese Idee gekommen, zusammen eine FF zu schreiben! Wir schreiben immer abwechselnd die Kapis. Also ich fange mit dem Prolog an, der ziemlich kurz ist, dann kommt Mein_Ruffy und schreibt das nächste Kapi. Dann geht das immer so weiter! Wir sagen aber trotzdem vorher bescheit, wer das Kapi geschrieben hat, damit ihr nicht durcheinander werdet! So! Jetzt aber genug geredet! Jetzt geht's endlich los!

alle knuddl Euer Honko

ps: Bitte nicht denken, da Mein_Ruffy mitschreibt, dass es eine Ruffy x Nami FF wird! Ich entscheide, mit wem sie zusammenkommt. Sie kann sich zwischen Sanji und Ruffy entscheiden bzw. ich kann das entscheiden! ^^
Und noch was: Es ist aus Namis Sicht geschrieben!

Ich fühle mich sehr schwach. Meine Augen tränen schon die ganze Zeit und meine Glieder brennen, als hätten sie Feuer gefangen. Ich kann mich kaum noch bewegen. Jede Bewegung lässt mich ein schmerzhaftes Stechen durch meinen blassen Körper fahren.

Ja! Ich gebe es ungern zu! Aber ich bin mir sicher, ich bin nicht mehr zu retten! Ich liege schon seit Tagen in meinem Bett und darf nicht aufstehen.

Chopper, unser kleiner Arzt, hat schon alles mögliche probiert, mich zu heilen, doch es ist zwecklos.

Was mich am meisten beunruhigt, ist, dass er immer noch nicht weiß, was ich habe! Ich weiß, dass sich meine Freunde große Sorgen um mich machen! Aber das will ich nicht! Seit ich diese merkwürdige Krankheit habe, lacht keiner mehr an Bord. Keiner ist

fröhlich oder gut gelaunt. Es sind nur noch trübe Gesichter zu sehen. Nicht mal mein verrückter Käptn, der sonst fröhlich drauf ist, hat in den Tagen gelacht! Das macht mich echt traurig... Wenn Chopper nicht endlich herausfindet, was ich habe, besteht die Gefahr, dass ich sterbe! Aber ich will wenigstens sterben, wenn ich meine Freunde wieder glücklich sehe!

Denn dann kann auch ich glücklich sein!

Ich drehe vorsichtig meinen Kopf auf die Seite und ein erneuter Schmerz durchfährt meine Gliedern. Doch das ist mir im Moment völlig egal! Mit verschwommener Sicht betrachte ich die junge Frau, die neben mir in ihrem eigenem Bett liegt und schläft. Sie hat die Decke so hochgezogen, dass man nur noch ihre langen blauen Haaren sehen kann. Ein schmerzhaftes Lächeln huscht mir über mein müdes Gesicht. Vivi, Prinzessin aus Alabasta, ist schon die ganze Zeit über bei mir und passt auf mich auf. Ich bin ihr sehr dankbar dafür. Da Vivi mich keine Sekunde aus den Augen gelassen hat und nicht einmal geschlafen hat, hat sie es sich verdient, endlich mal in Ruhe auszuschlafen. Karuh, Vivis Ente, liegt neben Vivi im Bett und schnarcht laut vor sich hin. Ich schaue aus dem Bullauge und betrachte den großen Vollmond. Es ist mitten in der Nacht, stelle ich fest. Ich denke, ich habe auch meinen Schlaf verdient und schließe langsam meine Augen. Nach ein paar Minuten bin ich tatsächlich eingeschlafen!

Ich habe einen sehr merkwürdigen Traum, den ich wohl nie vergessen werde... Im Innerlichen hoffe ich, dass er irgendwann wahr wird!

Aber das geht nur, wenn Chopper mich heilen kann und mir mein fast verlorenes Leben zurückgibt...

Ja, ich weiß... Ist ziemlich kurz geraten... Aber besser als gar nichts! ^^ Ich hoffe, es hat euch trotzdem gut gefallen und schreibt mir Kommis!

Das nächste Kapi schreibt schon, wie gesagt, Mein_Ruffy! Also bis dann!

Ach noch was! Es kann ein Weilchen dauern, bis das nächste Kapi fertig wird, da Mein_Ruffy kaum Zeit hat! An dieser Stelle muss ich sie entschuldigen!

Euer Honko